

Artikel vom 08.08.2020

Kreisverkehr Gernlinden

Es geht voran!



Wie geht es voran? Diese Frage nahm die CSU-Fraktion zum Anlass, die Baustelle am Kreisverkehr Gernlinden Mitte mit der Radwege-Unterführung persönlich vor Ort anzuschauen.

Die Information der Bauleitung nahm man erfreut auf, dass bis Ende September beide Projekte fertig gestellt sein werden und die Verkehrsfreigabe erfolgen kann.

Damit können nicht nur die Bauarbeiten für das neue Kleingewerbegebiet an der August-Rasch-Straße beginnen, sondern auch die geplante Verkehrsberuhigung in der Maisacher Straße umgesetzt werden.

Die CSU-Fraktion dankt allen Anliegern der Maisacher Straße für das Verständnis während der Bauzeit.

(auf dem Bild Mitglieder der CSU- Gemeinderatsfraktion Hirsch, Turini-Huber, Rappenglitz, Huttenloher, Ottillinger, Heitmeir, Hainzinger und 2.BGM Müller)